

Tarifs valables dès le 01.05.2026



Association Crèche les Galopins Marsens

Nombres d'heures d'ouverture de la crèche par jour 11.75

JOURNEE ENTIERE		
Prix coûtant brut de la journée en Fr.	141.85	
Par Etat	9.83	
Part Employeur	5.41	
Réforme fiscale	7.05	
Prix coûtant net de la journée en Fr.	119.55	

Le forfait alimentaire de CHF 11.00 par jour est compris dans le prix coûtant.

Tarif parents plancher (Fr. / jour) : 18.00
Revenu net < 40'000 : tarif parents plafond (Fr. / jour) : 18.00

Revenus déterminants			% réf.
fr. 0	fr. 40 000	0.0	
fr. 40 001	fr. 43 000	3.1	
fr. 43 001	fr. 46 000	6.2	
fr. 46 001	fr. 49 000	9.2	
fr. 49 001	fr. 52 000	12.3	
fr. 52 001	fr. 55 000	15.4	
fr. 55 001	fr. 58 000	18.5	
fr. 58 001	fr. 61 000	21.5	
fr. 61 001	fr. 64 000	24.6	
fr. 64 001	fr. 67 000	27.7	
fr. 67 001	fr. 70 000	30.8	
fr. 70 001	fr. 73 000	33.8	
fr. 73 001	fr. 76 000	36.9	
fr. 76 001	fr. 79 000	40.0	
fr. 79 001	fr. 82 000	44.0	
fr. 82 001	fr. 85 000	48.0	
fr. 85 001	fr. 88 000	52.0	
fr. 88 001	fr. 92 000	56.6	
fr. 92 001	fr. 96 000	61.2	
fr. 96 001	fr. 100 000	65.8	
fr. 100 001	fr. 105 000	70.4	
fr. 105 001	fr. 110 000	75.0	
fr. 110 001	fr. 120 000	83.3	
fr. 120 001	fr. 130 000	91.7	
fr. 130 001		100.0	

Journée entière			
Grille			
(avec soutien cantonal)			
Fr. / jour			
Par enfant			
Parents		Commune	
Fr.	%	Fr.	%
18.00	13%	101.55	72%
18.00	13%	101.55	72%
18.00	13%	101.55	72%
20.95	15%	98.60	70%
24.30	17%	95.25	67%
27.65	19%	91.90	65%
31.00	22%	88.55	62%
34.35	24%	85.20	60%
37.70	27%	81.85	58%
41.00	29%	78.55	55%
44.35	31%	75.20	53%
47.70	34%	71.85	51%
51.05	36%	68.50	48%
54.40	38%	65.15	46%
58.75	41%	60.80	43%
63.10	44%	56.45	40%
67.40	48%	52.15	37%
72.40	51%	47.15	33%
77.40	55%	42.15	30%
82.40	58%	37.15	26%
87.40	62%	32.15	23%
92.40	65%	27.15	19%
101.45	72%	18.10	13%
110.50	78%	9.05	6%
119.55	84%	0.00	0%

6.00

DEMI-JOURNEE / MATINEE		
Prix coûtant brut de la demi-journée en Fr.	77.80	
Part Etat	5.02	
Part Employeur	2.76	
Réforme fiscale	3.60	
Prix coûtant net de la demi-journée en Fr.	66.40	

Le forfait alimentaire de CHF 11.00 par jour est compris dans le prix coûtant.

Tarif parents plancher (Fr. /demi-jour) : 14.55
Revenu net < 40'000 : tarif parents plafond (Fr. / demi-jc) 14.55

Revenus déterminants			% réf.
fr. 0	fr. 40 000	0.0	
fr. 40 001	fr. 43 000	3.1	
fr. 43 001	fr. 46 000	6.2	
fr. 46 001	fr. 49 000	9.2	
fr. 49 001	fr. 52 000	12.3	
fr. 52 001	fr. 55 000	15.4	
fr. 55 001	fr. 58 000	18.5	
fr. 58 001	fr. 61 000	21.5	
fr. 61 001	fr. 64 000	24.6	
fr. 64 001	fr. 67 000	27.7	
fr. 67 001	fr. 70 000	30.8	
fr. 70 001	fr. 73 000	33.8	
fr. 73 001	fr. 76 000	36.9	
fr. 76 001	fr. 79 000	40.0	
fr. 79 001	fr. 82 000	44.0	
fr. 82 001	fr. 85 000	48.0	
fr. 85 001	fr. 88 000	52.0	
fr. 88 001	fr. 92 000	56.6	
fr. 92 001	fr. 96 000	61.2	
fr. 96 001	fr. 100 000	65.8	
fr. 100 001	fr. 105 000	70.4	
fr. 105 001	fr. 110 000	75.0	
fr. 110 001	fr. 120 000	83.3	
fr. 120 001	fr. 130 000	91.7	
fr. 130 001		100.0	

Demi-journée matin			
Grille			
(avec soutien cantonal)			
Fr. / demi-jour			
Par enfant			
Parents		Commune	
Fr.	%	Fr.	%
14.55	10%	51.85	67%
14.55	10%	51.85	67%
14.55	10%	51.85	67%
16.05	11%	50.35	65%
17.75	13%	48.65	63%
19.50	14%	46.90	60%
21.20	15%	45.20	58%
22.90	16%	43.50	56%
24.60	17%	41.80	54%
26.30	19%	40.10	52%
28.00	20%	38.40	49%
29.70	21%	36.70	47%
31.40	22%	35.00	45%
33.15	23%	33.25	43%
35.35	25%	31.05	40%
37.55	26%	28.85	37%
39.80	28%	26.60	34%
42.35	30%	24.05	31%
44.90	32%	21.50	28%
47.45	33%	18.95	24%
50.00	35%	16.40	21%
52.55	37%	13.85	18%
57.15	40%	9.25	12%
61.80	44%	4.60	6%
66.40	47%	0.00	0%

7.50

DEMI-JOURNEE / APRES-MIDI		
Prix coûtant brut de la demi-journée en Fr.	94.52	
Part Etat	6.28	
Part Employeur	3.45	
Réforme fiscale	4.50	
Prix coûtant net de la demi-journée en Fr.	80.30	

Le forfait alimentaire de CHF 11.00 par jour est compris dans le prix coûtant.

Tarif parents plancher (Fr. /demi-jour) : 15.45
Revenu net < 40'000 : tarif parents plafond (Fr. / demi-jc) 15.45

Demi-journée après-midi			
Grille			
(avec soutien cantonal)			
Fr. / demi-jour			
Par enfant			
Parents		Commune	
Fr.	%	Fr.	%
15.45	16%	64.85	84%
15.45	16%	64.85	84%
15.45	16%	64.85	84%
17.35	18%	62.95	82%
19.50	21%	60.80	79%
21.60	23%	58.70	77%
23.75	25%	56.55	75%
25.90	27%	54.40	73%
28.00	30%	52.30	70%
30.15	32%	50.15	68%
32.30	34%	48.00	66%
34.40	36%	45.90	64%
36.55	39%	43.75	61%
38.70	41%	41.60	59%
41.45	44%	38.85	56%
44.25	47%	36.05	53%
47.00	50%	33.30	50%
50.20	53%	30.10	47%
53.40	56%	26.90	44%
56.60	60%	23.70	40%
59.75	63%	20.55	37%
62.95	67%	17.35	33%
68.75	73%	11.55	27%
74.50	79%	5.80	21%
80.30	85%	0.00	15%

Tout changement de revenu de plus de 3 % en cours d'année doit être annoncé. En cas de fraude, le tarif maximum sera appliqué.
La part Etat et Employeur et la réforme fiscale sont accordées aux enfants qui habitent dans le canton de Fribourg. Hors canton, le tarif maximum est appliqué.